



# NOTA DE PRENSA

## BCN publica Estadísticas de Comercio Exterior a Enero 2022

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 21 de marzo de 2022, las “Estadísticas de Comercio Exterior” correspondientes al mes de enero del presente año, las cuales destacan que las exportaciones e importaciones totales continuaron con el dinamismo registrado en 2021; observándose que el aumento de las importaciones fue superior al aumento de las exportaciones. Como resultado de lo anterior, el déficit comercial total (mercancías + zona franca) también se incrementó con respecto al año anterior.

Las exportaciones totales (mercancías + zona franca) totalizaron 646.7 millones de dólares en enero de 2022, lo cual significó un crecimiento interanual de 33.0 por ciento. Del total exportado, las correspondientes a mercancías fueron de 326.8 millones de dólares, registrando un crecimiento interanual de 29.4 por ciento (US\$252.6 millones en enero de 2021), el cual estuvo soportado por el aumento tanto de los volúmenes exportados (14.5%) como en precios (14.9%). El sector agropecuario contribuyó con 52.9 por ciento (US\$39.2 millones) del aumento de las exportaciones del mes, seguido del sector de manufactura con 35.2 por ciento (US\$26.1 millones) y minero con 15.6 por ciento (US\$11.5 millones). Con relación a las exportaciones brutas de zona franca, éstas sumaron 319.9 millones de dólares, siendo 37.0 por ciento mayores a las registradas en igual mes de 2021 (US\$233.5 millones), lo cual continúa siendo soportado por las mayores exportaciones de textiles, arneses y aceite de palma africana.

Las importaciones totales (mercancías + zona franca), a precios FOB, fueron de 793.9 millones de dólares en enero 2022 (US\$548.0 millones en el mismo mes de 2021). Del total importado, las correspondientes con mercancías sumaron 566.0 millones de dólares en enero, mostrando un crecimiento interanual de 44.0 por ciento (US\$393.1 millones en enero 2021), explicado en parte por el aumento de los precios contratados (19.7%) y mayores volúmenes importados. Las importaciones CIF crecieron interanualmente 46.8 por ciento, debido a incrementos en bienes intermedios (US\$70.3 millones), la factura petrolera (US\$63.3 millones), bienes de consumo (US\$50.0 millones) y bienes de capital (US\$15.6 millones). Por su parte, las importaciones de materias primas de las empresas bajo el régimen de zona franca fueron de 227.9 millones de dólares, lo que se tradujo en un incremento interanual de 47.2 por ciento.

Como resultado de lo anterior, en enero el déficit comercial total fue de 147.2 millones de dólares, el cual resultó 85.4 millones mayor que el registrado en igual período de 2020 (US\$61.8 millones), debido que el aumento de las importaciones (US\$246.0 millones) fue superior al aumento de las exportaciones (US\$160.6 millones).

Managua, 21 de marzo 2022